

七三だより 10月



学校教育目標
未来を拓く
～めざそう！なりたい自分～
自ら喜ぶ子 深考る子 協力する子

令和7年10月1日

京都市立七条第三小学校

校長 中野 真吾

秋の深まりとともに、心地よい風が吹く季節となりました。子どもたちは、いよいよ近づいてきたスポーツ大会に向けて練習に励んでいます。

スポーツ大会というと、どうしても「速い・遅い」「勝つ・負ける」といった結果に目が向かがちです。もちろん競い合う楽しさや達成感も大切ですが、それだけがスポーツ大会の価値ではありません。走るのが得意な子もいれば、苦手な子もいます。大人数での演技や集団行動が好きな子もいれば、そうでない子もあります。それぞれに得意や苦手があり、それぞれの挑戦があるのが自然な姿です。

だからこそ、学校行事の場は「一人ひとりが自分の持ち味を発揮できる機会」であってほしいと願っています。「うまくできなかっただけで、ここまで頑張れた」と感じられること、「去年よりもちょっとできるようになった」と気づけること、— こうした小さな成長や気付きの積み重ねが、子どもたちにとって何よりの財産になります。

本校の教育目標「未来を拓く～めざそう！なりたい自分～」には、子どもたちが「今の自分」を大切にしながら、少しずつ前に進んでいく姿を応援したいという願いも込めています。スポーツ大会も、その思いを具体的に体験できる場であり、結果の大小を超えて、誰もが「自分の成長」を感じられる時間になってほしいと考えています。

また、スポーツ大会は「子どもたちの頑張りに心を動かされる」機会でもあります。最後まで一生懸命走る姿、友だちを応援する姿、うまくいかなくとも諦めず挑戦し続ける姿— こうした姿は、見る人の心を温かくし、「自分も頑張ろう」という気持ちを引き出してくれます。

私たちが目指すのは、どの子どもも安心して過ごせる学校です。スポーツ大会も例外ではありません。一人ひとりが「今の自分」を認められ、自分なりの頑張りを発揮できること。その姿が友だちや保護者、教職員など周りの大人に温かく受け止められること。その積み重ねが「どの子にとっても居場所がある学校」につながっていくのだと考えています。

保護者の皆さんにとっても、スポーツ大会はお子さんの成長を感じる特別な機会だと思います。日々の練習を見守ることは難しいかもしれません、当日の姿からは「ここまで頑張ってきた軌跡」をきっと感じ取っていただけるはずです。子どもたち一人ひとりの「一生懸命」を見つけてください。その頑張りに温かい拍手や声援を送っていただければ、子どもたちにとって大きな励ましとなります。

スポーツ大会が、子どもたちにとって「できた」「頑張れた」「成長した」と感じられる場であるとともに、互いの努力を認め合い、「自分にも友だちにも居場所がある」と実感できる機会になることを願っています。そして、保護者の皆さんにもその姿を通して、子どもたちの成長を一緒に喜んでいただければ幸いです。

七条第三小学校 校長 中野 真吾

11月行事予定



4日（火）朝会・児童集会	17日（月）クラブ活動
4日（火）～7日（金） 中学生チャレンジ体験	18日（火）読み聞かせ たてわり遊び
5日（水）～7日（金） 5年生宿泊学習（花背山の家）	19日（水）5年生出前授業（MBS）
10日（月）委員会活動 ALT	20日（木）こころの日参観 子育てセミナー さくら学級育成にこにこ大会
11日（火）代表委員会	21日（金）ALT
12日（水）4年生校外学習（琵琶湖疏水）	26日（水）検尿
13日（木）4年生自転車安全教室	27日（木）検尿予備日 教職員研修のため
14日（金）4年生自転車安全教室（予備日） 教職員研修のため	5年2組以外 13：15 完全下校 (5年2組 14：20 完全下校)
5年2組以外 14：25 完全下校 (5年2組 15：30 完全下校)	28日（金）5年生出前授業（生命のがん教育）

11月から、下校最終時刻が16:00（部活動は16:15）になります。

10月行事予定表

①②③④⑤⑥は○校時のことです。

京都市立七条第三小学校

日	曜	行 事	保健	部活動	見守り隊	校時	放課後まなび
1	水	朝会・児童集会 ALT 1年生放課後学び教室保護者説明会 14:00~14:30	フッ化物洗口 なし	B バスケットボール 百人一首	1年14:40 2~6年15:30	A	4年
2	木		フッ化物洗口		全学年14:40	A	
3	金	あいさつデー 4・5年生 5時間授業 スポーツ大会係り活動 ⑥			1~5年14:40 6年15:30	A	2・6年
4	土						
5	日						
6	月	委員会活動⑥			1~4年14:40 5・6年15:30	A	3・5年
7	火	読み聞かせ 代表委員会			1・2年14:40 3~6年15:30	B	
8	水		フッ化物洗口	A バレーボール 陸上	1年14:40 2~6年15:30	A	4年
9	木	5年生出前授業(自動車整備振興会)②~④ 1年3組授業参観⑤ ALT	フッ化物洗口		全学年14:40	A	
10	金	校内研究授業のため4時間授業 完全下校 5年3組のみ5時間授業			全学年13:20 5年3組14:25	C	
11	土						
12	日	七条第三区民体育祭					
13	月	スポーツの日					
14	火				1・2年14:40 3~6年15:30	B	
15	水	こころの日 (七条中学校運動会)	フッ化物洗口	B バスケットボール 百人一首	1年14:40 2~6年15:30	A	4年
16	木	安全の日	フッ化物洗口		全学年14:40	A	
17	金	6年生陸上記録会・持久走記録会練習 15:45~16:30 2年まちたんけん②③			1~3年14:40 4~6年15:30	A	2・6年
18	土						
19	日						
20	月	スポーツ大会リハーサル①② 2・4・5年生 ALT スポーツ大会係り活動⑥ 4・5年生 5時間授業			1~5年14:40 6年15:30	A	3・5年
21	火	ALT たてわり④ 6年生陸上記録会・持久走記録会練習 スポーツ大会リハーサル①② 1・3・6年生 5年生出前授業(ハナヤ学習)			1・2年14:40 3~6年15:30	B	
22	水	6年生スポーツ大会前日準備⑥ 育成にこにこ大会(さくら学級) 完全下校	フッ化物洗口		1年14:20 2~6年15:15	C	4年
23	木	スポーツ大会①~④	フッ化物洗口 なし		全学年14:40	C	
24	金	スポーツ大会予備日 ほけんの日 教職員スキルアップ・ディ 5時間授業			全学年14:40	A	2年
25	土	6年生陸上・持久走記録会(PM)					
26	日						
27	月	2年生ビオトープ見学(ローム) クラブ⑥ 6年生出前授業(文化財に親しむ授業)	視力検査		1~3年14:40 4~6年15:30	A	3・5年
28	火		視力検査		1・2年14:40 3~6年15:30	B	
29	水	6年生モノづくりの殿堂工房(PM)	フッ化物洗口 視力検査		1年14:40 2~6年15:30	A	4年
30	木	教職員研修会のため4時間授業 完全下校	フッ化物洗口 視力検査		全学年13:20	A	
31	金		視力検査		1~3年14:40 4~6年15:30	A	2・6年

～スポーツ大会に向けて～

スポーツ大会に向けて、演技や競技の練習に一生懸命取り組んでいます。運動場や校舎で、仲間と協力しながら練習に励む姿がとても頼もしく感じられます。

演技では、動きをそろえることの難しさを感じながらも、何度も繰り返し練習を重ね、少しづつ完成度を高めています。競技では、勝ち負けだけでなく、最後まで全力で頑張ることを大切に練習に励んでいます。

本番では、これまでの努力の成果を存分に発揮し、心に残る素晴らしい大会になるよう児童・教職員一同頑張ってまいります。保護者の皆様には、体育服の洗濯、お子様の健康管理等様々な場面でご協力ををお願いすることになりますが、どうぞよろしくお願いいたします。また、当日は温かいご声援をお願いいたします。



日 時 10月23日（木） 8：45～12：00 予備日：10月24日（金）

開会式【全校】 8：45～

第1部【さくら学級・2・4・5年生】 9：00～

第2部【さくら学級・1・3・6年生】 10：30～

閉会式【全校】 11：45～



場 所 七条第三小学校 運動場

※詳細は、すぐーるで配信しました「スポーツ大会のご案内」をご覧ください。

3年生 敬老会の式典に参加しました

9月14日（日）、地域の敬老会の式典に3年生の児童が参加し、リコーダーで「あのくものように」を演奏し、合唱で「ふじさん」を披露しました。児童たちは練習の成果を発揮し、心を込めて演奏・歌唱しました。

「ふじさん」の歌が始まると、会場の皆さんも自然と口ずさみ、温かい雰囲気に包まれました。

地域の皆様とのふれあいを通して、子どもたちにとっても貴重な経験となりました。



4年生 宿泊学習～びわこ青少年の家での2日間～

9月1日（月）から2日（火）にかけて、4年生が「びわこ青少年の家」で宿泊学習を行いました。自然豊かな琵琶湖のほとりで、子どもたちはさまざまな体験活動に取り組みました。

1日目は、カヌー体験、ザリガニ釣り、湖畔の自然観察など、水辺ならではの活動を楽しみました。夜にはキャンプファイヤーを囲み、歌やゲームで盛り上がり、仲間との絆を深める時間となりました。

2日目は、グループごとに筏づくりに挑戦しました。協力して完成させた筏に乗って琵琶湖で遊ぶ姿は、達成感と喜びに満ちていました。

この2日間を通して、子どもたちは自分たちで準備をすることの大切さや、友だちと力を合わせることの楽しさを学びました。今回の経験を、これからの中学校生活や日常の中でも生かしていってほしいと思います。



授業参観・自由研究展へのご参加ありがとうございました

先日はお忙しい中、参観日および夏休み自由研究展にご来校いただき、ありがとうございました。

当日は緊張しながらも一生懸命に学習に取り組む姿が見られました。また、夏休みの自由研究展では、それぞれの興味や関心を活かした力作が並び、子どもたちの探究心や創造力の豊かさを改めて感じることができました

保護者の皆様のご協力とお声がけが、子どもたちの大きな自信につながっております。今後とも、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

